



主日礼拝式プログラム 8:45~10:15am

## お知らせ

風の吹くままに



### 賛美

「神の御子は今宵しも」

「私たちは一つ」

「神はひとり子を」聖歌

「ノエル」

### 献金

転入式 南部かおる

牧会祈禱

主の祈り

使徒信条

聖書朗読 詩篇20篇7節 後前門美恵子

メッセージ「主の手に引かれて」 安藤秀世牧師

聖餐式

賛美 「望みも消えゆくまでに」聖歌

頌栄 祝禱

- 本日はアドベント(待降節)第二節です。
- 本日の礼拝では、安藤秀世牧師(北九州折尾キリスト教会)がメッセージをさせていただきます。5日まで由美子夫人と共にハワイに滞在します。
- 本日の礼拝において、南部かおるさんが、ホノルル教会の会員となりました。神の家族に心から歓迎いたします。
- 本礼拝後 マウカハウスの庭に移動してください。安藤先生、由美子夫人を歓迎いたします。
- 本日 HCCファミリーミーティングがあります。12:30pm カンファレンスルーム & ZOOM
- 次週の礼拝では、洗礼式 Shizuko Keyさんがあります。
- ホノルル教会のキャンドルライトサービスは、12月24日(土)7pm~8:30pm。礼拝堂にて持たれます。聖歌隊が賛美の奉仕をします。聖歌隊への参加を希望の方は、ぜひ声をかけてください。
- 関牧師夫妻は、溝口厚子先生のメモリアルサービスに参加するために、8日(木)~10日(土)までLAに滞在します。

▼1941年12月8日 真珠湾攻撃の日です。この日から、この場所から、第二次世界大戦が始まり、世界中に争いと憎しみが拡がりました。しかも、この日は日曜日、主を礼拝する日でした。

真珠湾攻撃の攻撃隊長の淵田美津雄大佐は、戦後クリスチャンとなり、牧師にまでなります。彼は、キリストの平和の福音を宣べ伝えるために、ハワイ、米国本土を巡回伝道しました。もちろん命がけのことです。

かつては、このオアフ島から全世界に、争いと憎しみが拡がっていきました。しかし現在では、この島は癒しの島として、日本から本土から多くの人々が訪れるようになりました。私たちが日曜日に主を礼拝するとき、この島に神への賛美が満ち、この島から全世界にキリストの愛と平和の福音が宣べ伝えられいくのです。

▼今日は、日本から安藤秀世先生と由美子夫人をお迎えすることができました。

90歳まで働くと言われる通りに、主が安藤先生をさらに豊かに用いてくださいますように、また由美子夫人の健康のためにもお祈りをいたします。

関真士牧師



Sekishinji89@gmail.com

会堂礼拝とオンライン礼拝が、主の御霊によって  
一つとされ共に主を礼拝いたしましょう

献金



# 週報

## 2022年度聖句

あなたがたは、主にあっていつも喜びなさい。  
繰り返して言うが、喜びなさい。

## スモールグループの心得

心を傾けて聴こう、理解しよう、共感しよう。教えない、  
否定しない、批判しない。そのままを受け入れましょう。



## 分かち合いのポイント

今日のメッセージを通して、語られたこと、  
考えたこと、  
感じたことなどを、分かち合いましょう。

## 詩篇 20篇 7節

ある者は戦車を誇り、ある者は馬を誇る。  
しかしわれらは、われらの神、主のみ名を誇る。



## ホノルル キリスト教会

2207 OAHU AVENUE, HONOLULU, HI 96822

日本語部 事務所 ☎ (808) 973-4335

Email : office@honoluluchristian.church



賛美の御言葉 ルカの福音書 1章 46～48節

私のたましいは主をあがめ、私の霊は私の救い主である神をたたえます。この卑しいはしのために目を留めてくださったからです。ご覧ください。今から後、どの時代の人々も、私を幸いな者と呼ぶでしょう。